



玉陵フラワーズ

玉名市立玉陵小学校☆学校便り
2021年9月24日



つよく かしこく
なかよく あかるく

我慢・ガマンの短縮日程終了!

夏休み終了と同時に始まった市内小中学校における3週間の特別日程が終わり、22日から通常日課に戻すことができました。その間、子供達の感染予防を第一に、ご家族・地域の皆様方にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。特に下校見守りにご協力いただいている皆様には、日程変更後の連絡が届けできず、大変ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。

おかげさまでこの間、学校でのクラスター発生等の事態も回避でき、運動会も当初の予定から3週間延期し10月17日に開催の予定となりました。その他の学校行事も今のところ状況に大きな変化がなければ順次、実施していけそうです。

行事の開催を楽しみに、様々な制約のもと我慢を頑張った子供達…今後も、これまでの我慢を無にしないよう、感染予防には引き続き努めながら、まずは運動会の練習に元気に取り組んで欲しいと思います。ご家族・地域の皆様には引き続き大変お世話になります。

貴重な朝遊びタイム



「黙バス」の徹底
みんな、おしゃべりを我慢!

運動会の練習始まる…玉陵ソーラン



タブレット活用☆進行中!

一人一台のタブレット端末を活用した学習活動を各学年の段階に応じて進めています。最初はパスワードの入力にも時間がかかっていた子供達ですが、さすが慣れるのは早いもの、見たり聞いたり調べたり…高学年になると自分の考えをまとめたり発表したりするツールとして、どんどん活用が進んでいます。

また、校内の様々な集会等もタブレットを活用したオンライン開催ができるようになり、密を避けたり移動時間を削減したりするのに大いに役立っています。

タブレットの活用は、そのことが目的ではなくあくまでも手段ですが、これからの時代を生きていく子供達にとっては欠かせない学習手段と言うことを踏まえ、職員も研修を重ねています。

はじめの式
涼しい
教室で
オンライン
集会



タブレット
を使った
授業



目指そう! 姿勢名人

本校児童の課題の一つ「正しい姿勢の保持」のために保健委員会を中心に啓発活動が行われています。合い言葉の「ピン(背筋を伸ばす)ベタ(両足を床につける)ジー(話す人をじーっと見る)ハイ(手をまっすぐ挙げる)」に沿って、各学級の姿勢名人が毎月選ばれ、「ピンベタジー名人認定証」が交付されます。姿勢は学習や活動の大切な基盤、是非良い姿勢を身に付けましょう。

8月のピン
ベタジー
名人!



毎月、各学級から
1名ずつ認定★

*各学年の運動会の練習に加え、29日に結団式、10月4日からは運動会練習特別日課がスタートします。元気に練習に参加するための健康管理をお願いします!